Le Collège et la Covid-19



Après le confinement de mars à mai, les élèves et professeurs ont dû faire la rentrée 2020 de façon spéciale avec un protocole sanitaire. Port du masque obligatoire dans le collège et endehors aussi. Plusieurs mois après, le protocole est plus strict, les élèves sont répartis par classe dans plusieurs zones respectives.

Dans le self, les élèves sont répartis par niveau avec une place d'écart. Les salles sont désinfectées 2 fois par jour. Avant chaque heure de cours, les élèves doivent se désinfecter les mains. Les surveillants doivent veiller au respect du protocole sanitaire. L'UNSS est pour l'instant suspendue.

L'EPS se passe en extérieur : les élèves doivent donc venir en tenue de sport dès le matin car ils ne peuvent pas se changer dans les vestiaires.

Les surveillants trouvent tous que le protocole sanitaire est assez strict, ils pensent tous que globalement, les élèves ne respectent pas les règles sanitaires. Ils souhaitent tous un confinement car ils pensent que cela ne sert à rien, car c'est le meilleur moyen pour limiter les cas. Il faut être plus vigilant, de plus ils doivent s'occuper de beaucoup trop d'élèves comparé au nombre de surveillants dûs aux zones.



Quelques Professeurs:

Mme TROISGROS: Elle pense que le protocole est strict mais contrariant pour tout le monde. Elle est contre un confinement général car les élèves n'arrivent pas à suivre en ligne. Il faut adapter les activités durant les cours.

M. LEVEQUE trouve que ce n'est pas pratique pour avoir le matériel a disposition, il est contre le confinement car très pénalisant, il y a déjà eu des problèmes lors du premier confinement. globalement les élèves respectent le protocole.

M.NOEL : Il est contre le confinement surtout pour les élèves. Son rythme a été changé. Il n'a pas eu de mal durant le confinement. Il est obligé de changer le programme.

Mme CATELAIN : Le protocole est strict, il ne faut pas le changer. On ne peut plus travailler dans sa salle ni travailler en groupe. Le seul moyen d'endiguer la pandémie est le confinement, donc elle est pour le confinement. Augmenter le temps de pause pour dépressuriser.

Mme LOISEL : C'est dur de devoir porter le masque toute la journée. Elle est pour un nouveau confinement mais durant les vacances pour continuer les cours mais limiter les cas quand même. Elle n'a pas eu de

difficultés durant le confinement, il fallait juste suivre le rythme des élèves. Il y a du relâchement au niveau des élèves concernant le protocole sanitaire.

M. GRIS: Il trouve que le protocole sanitaire n'est pas trop dur à supporter, il n'y a pas de difficultés en particulier. Il est contre le confinement car ce serait mauvais pour l'économie. Pas de mal pour le premier confinement, le programme n'a pas été changé.

les élèves de 3èmes trouvent le protocole assez strict en général, certains le trouve même trop strict. Les règles sanitaires sont contraignantes pour les élèves, c'est donc plus compliqué de suivre les cours. Les règles sont plutôt respectées. Il y a beaucoup de pour et de contre au sujet d'un nouveau confinement. Pour certains, c'est « horrible de ne plus voir ses amis » mais pour d'autres c'est surtout la complexité de devoir suivre les cours en ligne qui les gênent. Mais ils sont plutôt tous d'accord que pour limiter les cas il y a seulement ce moyen. Certains élèves se plaignent d'un certain « manque de liberté » de ne pas pouvoir parler avec d'autres classes et d'être rangés par niveau, ça leur jette un coup au moral. La séparation des classes peut être utile mais il faut une égalité au niveau des tailles pour chaque classe dans la cour.

Les 4èmes:

Le protocole est strict, mais ils n'aiment pas le principe des zones qui est trop strict,ils ne peuvent pas voir leurs amis d'autres classes. Ils ont tous un avis différent sur le confinement, certains sont pour un confinement pour limiter les cas malgré la difficulté de suivre les cours en ligne. Mais d'autres ont de très grandes difficultés avec les cours en ligne c'est pour ça qu'ils souhaitent rester au collège. Les règles du protocole ne sont pas toutes respectées, surtout le masque qui gêne le plus. Mais certains disent qu'avec l'habitude le masque n'est plus dérangeant.



Les 5èmes : Le protocole sanitaire n'est pas forcément strict globalement, sauf au self car ils ne peuvent pas manger avec qui ils souhaitent. Ils ont un avis mitigé pour le confinement parce que les cours à la maison sont plus durs car il n'y a pas de réels explications, de plus ils ne peuvent pas voir leurs amis. Ils n'ont pas d'avis sur le respect des règles sanitaires.

Les 6èmes:

Le protocole est strict, le plus dur c'est de porter le masque. Malheureusement personne ne respecte les distanciations sociales et le port du masque. Ils sont contre un confinement car ils ont eu du mal lors du premier confinement. À l'école élémentaire le port du masque n'est pas obligatoire alors qu'au collège si.

L'infirmière du collège pense que le protocole répond bien aux attentes, pas de difficultés à l'infirmerie par rapport à la pandémie, elle ne veut pas s'exprimer à propos du confinement, pour le protocole elle trouve que l'on n'a pas assez de recul car c'est une première mondiale.

La CPE trouve que le protocole est strict. Elle est pour un confinement mais il faudrait plus d'avis scientifiques .Les règles sont bien respectées.

Mme la Principale a dit que pour préserver la santé des élèves, il faut donc un protocole strict pour éviter la propagation du virus. C'est difficile de gérer les incivilités et les comportements de violence que l'on doit résoudre. Elle n'a pas d'avis sur le confinement. Dans l'ensemble les règles sanitaires sont respectées malgré quelques exceptions.